

Bührens folgt auf Albers

GLÜCKSTADT Zu Beginn der jüngsten Sitzung der Stadtvertretung wurde **Reinhard Bührens** (Foto) als neuer Stadtvertreter verpflichtet. Er ist Nachfolger für den zurückgetretenen Jürgen Albers in der Fraktion der Bürger für Glückstadt (BFG).



Reinhard Bührens war bereits bürgerliches Mitglied im Wirtschaftsausschuss der Stadt. Der 69-

Jährige bezeichnet sich selbst als Ur-Glückstädter. Aufgewachsen ist er am Hafen und lernte passend zum Geschäft seiner Eltern Raumausstatter. Beruflich wechselte er dann aber zur Landespolizei nach Eutin und betreibt heute eine Pension am Herrenfeld.

Politisch war er schon immer interessiert. Mit deren Neugründung vor drei Jahren trat er den Bürgern für Glückstadt bei. Besonders am Herzen liegt ihm, dass die Innenstadt mehr belebt wird. *hfn*